

NOTA DE PRENSA

PROGRAMACIÓN FIN DE SEMANA EN TPA ESTRENOS PRÓXIMA SEMANA EN TPA Y RPA

- *Gala solidaria de la Banda de Gaitas "La reina del Truébano"*.
- *Último capítulo de la cuarta temporada de "Doctor Mateo"*.
- "Clave de fondo en el Centro Niemeyer" con Mar Álvarez.
- Estreno de la expedición cicloturista "Asturias Puerto a Puerto" en "Conexión Asturias".
- RPA estrena el programa de actualidad "Directo Asturias".

Xixón/Gijón, 1 de abril de 2022

DOMINGO, 3 DE ABRIL

El domingo, 3 de abril, a las 17:30 horas, TPA emite la Gala solidaria de la Banda de Gaitas "La reina del Truébano". La Escuela de Música tradicional de Navia organiza un concierto solidario en el Teatro Fantasio de Navia con el fin de recaudar fondos para sus colegas de la Escuela de Música de Barvinok, en Ucrania. En la gala, presentada por Norma Méndez, participan los coros de distintos colegios, así como alumnos de la Escuela de Música de Navia y las bandas de gaitas "El Enxambre" y "La Reina del Truébano".

A las 21:45 horas, TPA emite el último capítulo de la cuarta temporada de "Doctor Mateo". Mateo le propone a Nico montar juntos un restaurante en San Martín del

Sella. Adriana se queda sin palabras. ¿Logrará mantener en secreto su efímera relación con Nico? ¿Sonarán las campanas de boda?

Y a continuación, a las 22:45 horas, “Clave de fondo en el Centro Niemeyer” con Mar Álvarez y el documental *First we take Milán*. Mar Álvarez formó y forma parte de algunos de los grupos pop más importantes de la escena actual. Entre aquella apuesta de *Nosoträsh* que iluminó de encanto e inteligencia la escena indie del *Xixon Sound*, y la intensidad de *Pauline en la Playa*, media una reflexión sobre la música y el espectáculo que no se evade de la reflexión feminista. Más allá de todo esto, y subrayándolo, impulsa el grupo de *Petit Pop / Pop Piquiñín*, una banda destinada al público infantil profundamente inteligente, tierna y divertida.

DESDE EL LUNES 4 AL VIERNES 8 DE ABRIL

“ASTURIAS PUERTO A PUERTO” EN CONEXIÓN ASTURIAS

Desde el lunes, día 4, hasta el viernes, día 8 de abril, a las 18:55 horas, “Asturias Puerto a Puerto” en “Conexión Asturias”. La expedición “Asturias Puerto a Puerto” pretende proponer al espectador rutas para disfrutar de recorridos ideales para el cicloturismo, con salidas y llegadas en algunos de los puertos de mar más conocidos de nuestro litoral.

La marcha cicloturista se extenderá desde el 4 al 8 de abril, y en cada etapa se llegará a un puerto de montaña relevante en el ciclismo. A través de reportajes con historias en primera persona repasaremos la historia de esos puertos y su importancia para la economía y la sociedad asturiana, antes de que la Vuelta Ciclista a España los popularizara.

Entre los deportistas participantes habrá una nutrida representación femenina, con la que se deja patente el calado que tiene este deporte entre las mujeres aficionadas a la bicicleta en Asturias, que cada vez gana más adeptas.

“Asturias Puerto a Puerto” contará en la etapa Llanes- Lagos de Covadonga-Ribadesella, con la presencia sobre la bicicleta de Mariano Lejarreta, el primer ganador (1983) de la mítica cima canguesa, El icónico ciclista vasco, un gran amante de nuestra tierra, completará la etapa con el equipo del programa, y comentará sus sensaciones en directo, recordando con imágenes su victoria en Los Lagos, cuando luchaba por hacerse con la ronda española ante el francés Bernard Hinault.

“DIRECTO ASTURIAS” NUEVO PROGRAMA EN RPA.

El próximo lunes, día 4 de abril, arranca “Directo Asturias” en la radio del Principado de Asturias, RPA, un nuevo espacio presentado por Arantxa Nieto que se emitirá cada tarde, de lunes a viernes, desde las 18:00 hasta 20:00 horas. “Directo Asturias” es un programa de actualidad que recorrerá cada tarde el Principado de Asturias para seguir muy de cerca todo lo que suceda: los acontecimientos más próximos, el quehacer diario de vecinos y colectivos asturianos, así como sus inquietudes y preocupaciones cotidianas.